

2 Politique

Activités présidentielles

Des hommes d'affaires chinois et émirati au palais



Le vice-président de la Chambre de Commerce internationale de la Chine, Liu Shaoxi avec le président Ali Bongo Ondimba.



Phase de l'entretien avec les hommes d'affaires des Emirats arabes unis.

J. O.
Libreville/Gabon

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a reçu en audience, hier, tour à tour, le vice-président de la Chambre de Commerce interna-

tionale de la République populaire de Chine (CCOIC), M. Liu Shaoxi, et le directeur exécutif du Fonds d'investissement d'Abu Dhabi, M. Hari Baroush. Au menu de ces deux rencontres qui ont eu lieu au palais de la présidence de la République, le

renforcement des échanges économiques et commerciaux entre le Gabon et ces différents pays. A noter que l'entretien avec l'hôte chinois fait suite à celui qu'ils avaient eu lors de la visite d'Etat du numéro un gabonais en

République populaire de Chine, au dernier trimestre 2016. Ali Bongo Ondimba et ses hôtes chinois ont évoqué les différents projets de coopération dans les secteurs du bois, des mines et de l'éducation. A noter que M. Shaoxi était à la tête d'une importante

délégation d'hommes d'affaires composée d'une soixantaine de personnes représentant 32 entreprises chinoises. Avec le directeur exécutif du Fonds d'investissement d'Abu Dhabi «Mubadala», M. Hari Baroush, les discussions ont tourné autour

des axes de coopération économique entre le Gabon et l'Etat des Emirats arabes unis. En visite de prospection dans notre pays, M. Baroush a notamment indiqué que son pays était «en quête de nouveaux partenariats stratégiques avec le Gabon».

Assemblée parlementaire ACP/UE

Lucie Milebou Mboussou rassure quant à la situation politique au Gabon

O. N.
Libreville/Gabon

A la tête de la délégation des parlementaires gabonais, le président du Sénat a insisté sur la détermination des autorités gabonaises, notamment le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, à faire en sorte que le fruit du dialogue politique en cours au stade d'Angondjé offre une "voie cohérente" pour une paix et une stabilité pérennes dans notre pays.



Le président du Sénat, Dr Lucie Milebou Mboussou, lors des travaux.

LE bureau de l'Assemblée parlementaire Afrique-Caraïbe-Pacifique (ACP)-Union européenne (UE), s'est réuni récemment à Bruxelles (Belgique), dans le cadre de la 45e session de son assemblée générale. La délégation du Parlement gabonais était

conduite par le président du Sénat, Dr Lucie Milebou Mboussou. Cette rencontre a vu la participation des trois commissions permanentes, à savoir celle des Affaires politiques, celle du Développement écono-

mique, des Finances et du Commerce, et celle des Affaires sociales et de l'Environnement. Plusieurs points étaient inscrits à l'ordre du jour de ces assises. Entre autres : l'examen et l'adoption du

compte-rendu analytique de la 44e session de l'Assemblée paritaire ACP-UE, les échanges de vues sur les rapports des différentes commissions, ainsi que les communications du bureau de l'Assemblée parlemen-

taire ACP. Le chef de la délégation gabonaise a saisi cette occasion pour faire le point de la situation politique du Gabon, en annonçant l'ouverture du Dialogue politique inclusif et sans tabou

initié par le chef de l'Etat. Mais avant tout, Dr Lucie Milebou Mboussou a exprimé ses remerciements au secrétariat général des ACP et aux membres de ce groupe pour l'esprit de responsabilité et de solidarité qui a régné lors du débat de Nairobi (Kenya), sur la situation post-électorale au Gabon...

Evoquant le Dialogue politique en cours dans notre pays proprement dit, le président du Sénat n'a pas manqué de rassurer l'assistance quant à la détermination des autorités gabonaises, notamment du président de la République, Ali Bongo Ondimba, à faire en sorte que les fruits desdites assises offrent au Gabon la "voie cohérente" permettant de "maintenir une paix et une stabilité pérennes", gage d'un développement harmonieux et durable.

Politique et Religion

Mba Abessole édifie les chrétiens catholiques sur leur rôle

M.A.M
Libreville/Gabon

LE président du Rassemblement pour le Gabon (RPG), Paul Mba Abessole, a animé une conférence thématique, samedi dernier, à la cathédrale Notre dame de l'Assomption de Libreville. Sur invitation du Mouvement des cadres chrétiens du Gabon (MCCG), l'ancien prêtre est allé échanger avec les chrétiens catholiques et

quelques-uns de ses militants sur le thème : "La voie de l'Eglise du Gabon dans la vie politique nationale". En s'appropriant le sujet, le conférencier, par ailleurs titulaire d'un doctorat en "Histoire des religions" et en "Théologie", a édifié et orienté l'assistance sur son rôle dans la gestion de la chose publique. Pour le père Mba Abessole, l'implication des chrétiens est indispensable. "Les chrétiens doivent être là où les décisions nationales sont prises", a souligné le natif d'Ayemawoula (Estuaire).



Paul Mba Abessole, lors d'une précédente conférence.

C'est à ce titre que l'orateur s'est réjoui de la participation des associations religieuses à la phase citoyenne du dialogue politique inclusif et sans tabou qui se tient au stade d'Angondjé. En parlant de dialogue, Mba Abessole, a souhaité voir les deux protagonistes de la vie politique du Gabon, notamment le président de la République, Ali Bongo Ondimba, et l'opposant Jean Ping, s'asseoir autour d'une même table pour discuter. Et, mettre au centre de leurs débats, les problé-

matiques qui relèvent de l'intérêt supérieur de la nation.

Sur votre agenda

LE bureau du dialogue politique informe les participants qu'au regard de la forte participation à la phase citoyenne du dialogue, la cérémonie de clôture de cette phase, initialement annoncée pour le jeudi 06 avril 2017, est reportée à la journée du lundi 10 avril 2017 à 10 heures.